
平成２８年３月第１回定例会

（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

・ 現在の庁舎の役割と今後の方針は？

・ 庁舎の耐震化対策はあるのか？

・ 新庁舎建設のための検討が必要ではないか？

・ 町営バス事業の全体像とは？

・ １年間の試験運行期間で何を調べるのか？

・ 受益者負担の考え方について

・ 再任用職員の配置場所について

・ 職員のやる気を向上させる方法について

・ 地方創生事業と町の事業では方針が大きく異なるのでは？

・ 地方創生事業を進めるための取組みとは？

・ 現在の借金及び基金の額と、今後の借金及び基金の額は？

・ 将来世代にツケを回さないような取組みを

・ 町民全体で子育てができる環境づくり

・
井の中の蛙にならないように、こども達には色々な経験をさ
せてほしい

公共交通に取り組む
考え方について

職員配置の考え方に
ついて
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（３）健寿会
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これからの町財政に
ついて

将来を担うこどもの
育成について

地方創生事業と町政
運営の整合性につい
て

庁舎の耐震化につい
て


